



a sesión ordinaria del 19 de julio del 2021

ORDEN DEL DIA

- 1) Constatación del Qouron
- 2) Aprobación del Acta Anterior
- 3) Informe de la Presidenta
- 4) Asuntos Varios
- 5) Clausura

El Señor Secretario - Tesorero les expresa un cordial saludo a la Señora Presidenta y a todos los Vocales Del Gobierno Parroquial De La Unión.

La Señora Presidenta le indica al señor Secretario - Tesorero que proceda a constatar el Qouron Reglamentario.

El Señor Secretario-Tesorero le expresa a la Señora Presidenta que los Vocales Presentes son el Sr. Omar Jara Monserrate, Ing. Iván Iza Amanta Ing. Michelle Laman Figueroa la Ing. Liliana Ayala Vargas.

Los compañeros Vocales del GAD Parroquial de la Unión Presentes Sr. Omar Jara Monserrate, Ing. Iván Iza Amanta Ing. Michelle Laman Figueroa la Ing. Liliana Ayala Vargas expresan que queda aprobada el acta anterior.

La Señora Presidenta da la bienvenida a los compañeros vocales y proceder a dar el Informe de trabajo de los Primeros 15 días del mes de Julio del 2021.

El día Jueves 01 de Julio del 2021, asistí a una reunión en el salón de la ciudad donde la Dra. Mariana Nagua Medico ocupacional del Municipio de Babahoyo convoco a los representantes de las 4 parroquias para tratar acerca de los puntos de vacunación en las Parroquias y la preocupación de que en la Parroquias Caracol y Febres Cordero no hay punto de vacunación por lo que se ha solicitado al Ministerio de Salud Publica que envíen brigadas de vacunación a esas 2 parroquias caso contrario no se lograría el objetivo el plan de vacunación 9 /100 vacunar a 9 millones de personas en 100 días.

El dia viernes 02 de julio del 2021, estuve en el Gad Parroquial atendiendo a la ciudadanía.

El dia lunes 05 de julio del 2021, gracias a CNEL LOS RIOS se arreglaron varias luminarias en nuestra Parroquia en esta actividad me acompaño la Ing. Michelle Laman.

En este mismo día estuve en el punto Vacunación también estamos colaborando con las tutoras del Proyecto adulto mayores quines ayudan con protocoloes para que proceso se lleve con normalidad

El día Martes 06 de Julio del 2021, estuve en el sector de Delia Cristina Emsaba estuvo arreglo unas tuberías de agua.











WWW.GADLAUNION.GOB.EC



El día Miércoles 07 de Julio del 2021, estuve atendiendo a la ciudadanía en las oficinas del Gad parroquial La Unión.

El día Jueves 08 de Julio del 2021, tuve la primera reunión como consejera Provincial en la Prefectura de los Ríos.

El día Viernes 09 de Julio del 2021, gracias a CNEL LOS RIOS se arreglaron varias luminarias en diferentes de la Parroquia la Unión como son divino Niño, Los Ángeles, Delia Cristina, 25 de Diciembre.

En este día se arreglaron varias lámparas que por mucho tiempo permanecieron dañadas.

El dia Lunes 12 de Julio del 2021, estuve atendiendo a la ciudadanía en el Gad Parroquial de la Unión.

El dia Martes 13 de Julio del 2021, asistí a la ciudad de Guayaguil a una reunión convocada por parte de una empresa privada, estuvieron presentes varios presidentes provinciales el gerente de esta empresa nos dios a conocer que ellos quieren invertir en las juntas Parroquiales, anteriormente siempre han invertido con la Prefectura y Municipio a nivel Nacional, nos planteo que debemos presentar proyectos para que ellos financien estos proyectos por eso le decía de los parquecitos para hacer para 3 sectores pero ellos me deben evaluar mi capacidad de endeudamiento.

El Ing. Iván Iza expresa si ellos cobrarían como una entidad Bancaria a lo que la señora Presidenta expresa que si.

El día Miércoles 14 de Julio del 2021, maquinarias del Municipio de Babahoyo realizaron trabajos de reconformación en el estadio de nuestra parroquia.

El día Jueves 15 de Julio del 2021, acompañe a funcionarios del Municipio de Babahoyo quienes vinieron a socializar con los moradores del sector 5 esquina y florida 3 para empezar a trabajar en la construcción de aceras, Bordillos y Cunetas por parte del Municipio de Babahoyo en los sectores de la Florida y sus transversales.

Las maguinas que están aquí no son del Municipio son horas maguinas contratadas y vienen a trabajar a los sectores divino niño, Los Ángeles, Delia Cristina, 20 de Agosto y a la florida donde marcan tarjeta.

La Señora Presidenta expresa que el Municipio va a realizar el rebacheo de las calles también la regeneración urbanas desde la Petra hasta donde Elsita Orozco.

El dia Viernes 16 de Julio del 2021, asistí a la reunión de COE Cantonal donde se emitieron nuevas resoluciones debido a la variante delta y delta Plus.













WWW.GADLAUNION.GOB.EC



El Ing. Iván Iza Amanta Vocal Principal del Gad Parroquial La Unión, expresa que se debería empezar hacer los proyectos para los parques, ya sabemos que la obra que viene es la aceras, Bordillos y Cunetas en la Guadalupe y que mas obra va hacer y la señora Presidenta expresa que tiene la Preocupación por las liquidaciones cuatrimestrales que aplica el Ministerio de Finanzas es decir reduciones cuatrimestrales y debemos esperar que sucede en el segundo cuatrimestre de este año 2021 es decir ver cuánto seria la reducción de Presupuesto.

Esta reunión termina a las 17H40

PRESIDENTA

GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNION

Ing. C.P.A Leonardo Pozo López

SECRETARIO-TESORERO

GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNION













